

**WATER-POLO/NATIONAL 1** ■ Reprise du championnat ce week-end avec la réception de Livry-Gargan

## Le Nautic-Club Moulinois continue sa mutation

Après un exercice 2022-2023 au cours duquel le Nautic-Club Moulinois a une nouvelle fois assuré son maintien en National 1, cette nouvelle saison sera la troisième du « projet jeune » initiée par le club.

La volonté de donner priorité à la formation des jeunes va réellement prendre tout son sens pour cette nouvelle saison. En effet, exit l'équipe engagée en National 3 qui permettait jusqu'alors aux jeunes évoluant également en U17 d'avoir du temps de jeu. Le club a désormais fait le choix de lancer ces jeunes dans le grand bain, afin de sauter le pas du haut niveau.

En ayant un groupe de vingt joueurs à l'entraînement, Mic-kaël Puyet, l'entraîneur du Nau-



**AMBITION.** Le club veut poursuivre son « projet jeune ». PHOTO D'ARCHIVES

tic, espère créer une concurrence pour améliorer le collectif.

« Nous sommes maintenant dans la troisième année de notre projet, les jeunes formés au

club font désormais partie à part entière du collectif. Ils doivent continuer à progresser et prendre une place de cadre au cours de la saison, car il n'y

aura que treize noms sur la feuille de match. » Mais tout ne sera pas simple, car le club moulinois va devoir combler le vide laissé par le départ de deux cadres de l'équipe.

Oleg Ravrik, le gardien ukrainien, qui a décidé de raccrocher en fin de saison dernière. Il sera remplacé dans la cage par le jeune Benjamin Fraile qui aura la lourde tâche de diriger la défense moulinoise. Une défense qui sera amputée de l'un de ses piliers puisque Kévin Guinet, quitte également le club pour raisons professionnelles.

Pour pallier ces départs, le club a notamment jeté son dévolu sur Aleksandar Radanovi, un joueur monténégrin de 26 ans, polyvalent, qui évoluait

à Nais (Serbie), la saison dernière. Il sera épaulé par Noa Di-Fraja, 19 ans, formé à Aix-en-Provence, transfuge de Mulhouse (N1). Le troisième renfort n'est autre que le retour à la compétition de Kévin Char-ton, après un an d'arrêt.

### Retour à une poule unique

Autre fait marquant pour cette nouvelle saison, le retour à une poule unique de douze équipes (\*), avec une montée et deux descentes en fin de saison.

L'objectif du club moulinois sera au minimum le maintien tout en continuant à faire progresser les jeunes. ■

(\*) Le Nautic évoluera en compagnie de Bordeaux, Cercle 93, Saint-Jean d'Angély, Douai, Racing Club de France, Chelles, Thionville, Mulhouse, Livry-Gargan, Givors et Harnes.